LES FINALES PUIS LE GALA AVANT DES VACANCES BIEN MERITEES

Les différents évènements se sont succédé à Villette Gym!

Côté loisir, nous avons innové cette année en proposant aux loisirs une compétition interne fin mars.

Chaque gymnaste (de 7 à 16 ans) volontaire pour participer à cette compétition a choisi de présenter un enchainement à 2 voire 3 agrès. Nos jeunes juges ont évalué chacune d'entre elles selon les difficultés proposées devant un public venu nombreux ainsi que leurs entraineurs. S'en est suivi un classement par agrès et par niveau et bien entendu les podiums puis un moment convivial autour d'un goûter! Les gymnastes et leurs parents ont semblé conquis par cette nouvelle expérience que nous ne manquerons pas de renouveler l'an prochain!

Les babys n'ont pas été en reste puisque nous leur avons proposé un cours ouvert le même jour que la compétition interne loisir. Cela a permis aux parents, frères et sœurs, ... de les voir évoluer sur des petits circuits! Cela s'est clôturé par un goûter. Nous espérons que cela a ravi petits et grands!

Désormais pour les équipes babys parents/enfants, babys et loisirs petites/moyennes/grandes, le **regard est tourné vers le gala**! Les entrainements sont donc voués à la préparation des chorégraphies et des enchainements aux agrès pour le samedi 6 Juillet!

Côté compétition, la saison n'est pas encore terminée, direction les finales jeunes et nationales Tout d'abord, nous souhaitons adresser un grand bravo à l'équipe N1 (plus haut niveau du club et de l'UFOLEP) qui vient de gagner la demi-finale nationale samedi 18 Mai et qui se qualifie donc aux championnats de France à Crolles samedi 8 Juin !

Equipe composée d'Anouk Tarifa, Emma Aghadjanian, Emma Delassus, Pauline Ngounou et Eyneryce Lacombe (sans oublier Coleen Grégoire qui, sans équipe, s'entraine à leurs côtés). Ce résultat est remarquable, d'autant plus que ces jeunes filles, en plus de s'entrainer ardemment entrainent aussi bénévolement les plus jeunes et jugent en compétition. Un exemple donc pour toutes et tous ! Une mention particulière à Emma Aghadjanian qui termine 2ème et Pauline Ngounou 4ème.

D'autre part, toutes nos équipes jeunes se sont donc qualifiées en phase finale filière jeune. En effet, nous avons obtenu de nombreux podiums dans tous les niveaux au niveau régional. Notre regard est donc désormais dirigé vers la finale filière jeune mi-juin (à Trets et Bouc Bel Air)! Pas moins de 9 équipes du N8 au N4 et donc 59 gymnastes représenteront donc Villette d'Anthon! Nous allons assurément passer un joli week-end dans le sud!

Nos petites gymnis et MEI ont aussi bien réussi leurs finales début mai : Les gymnis terminant 1ère, 2ème et 8ème. Les MEI 4ème et 8ème. Nos 5 jeunes équipes préparent déjà, quant à elles, leur gala !!

Nous tenons sincèrement à féliciter toutes nos gymnastes ainsi que leurs entraineurs (et leurs aidesentraineurs) pour leur investissement sans faille! Et nous leur souhaitons de porter encore haut les couleurs de Villette d'Anthon en finales! N'hésitez pas à suivre les résultats via les réseaux sociaux facebook et instagram du club! N'oublions pas les juges sans qui, nous ne pourrions pas engager d'équipes en compétition!

Pour finir, rappelons la date du gala : le 6 Juillet de 16h à 23h au gymnase Maurice Garin

Villette Gym

Tel: 07 82 33 98 02

Mail: villettegym38@gmail.com

Facebook: https://www.facebook.com/Villette-Gym



"Nos N1 premières à la demi-finale nationale » Bravo les filles!